



## Fitch México mejora calificación de Guadalupe, Nuevo León

Monterrey, 4 Feb. (Notimex).- Fitch México mejoró hoy a “BB+(mex)” desde “BB(mex)” la calificación del municipio de Guadalupe, Nuevo León, y la perspectiva crediticia se mantiene estable.

La agencia evaluadora dijo que el aumento en la calificación se fundamenta en la recuperación de la flexibilidad financiera del municipio, la cual se caracteriza por una mayor recaudación local y contención de su gasto operacional, así como una disminución en los niveles de endeudamiento de corto plazo.

Lo anterior, señaló, apoyado en mejores prácticas y controles que ha presentado la administración actual.

Por otra parte, advirtió, que la calificación se ve limitada por el antecedente de incumplimiento sobre obligaciones financieras de corto plazo en 2012 y la aún elevada estructura del gasto operacional.

También le afecta el alto nivel de endeudamiento de largo plazo relativo a su generación de ahorro interno, y su dependencia a las aportaciones federales y estatales para cubrir su operación y programa de inversión, añadió.

Refirió que tras un deterioro significativo en sus finanzas públicas durante 2009-2012, el municipio ha implementado políticas agresivas para dinamizar sus ingresos propios, contener el gasto y controlar el endeudamiento de corto y largo plazo.

A diciembre de 2013 el saldo de la deuda de dicha población fue de 648.3 millones de peso, compuesta por cuatro créditos de largo plazo con la banca de desarrollo y dos créditos de mediano plazo con la banca comercial.

Mencionó que la mejora en la calificación y su perspectiva estable reflejan la expectativa de Fitch de que Guadalupe seguirá fortaleciendo su desempeño financiero y disminuirá su dependencia a aportaciones estatales y federales.

Además mantendrá una política conservadora de endeudamiento en lo que resta del periodo administrativo.

Indicó que entre los factores que podrían afectar de manera negativa la calificación se encuentran el aumento en la deuda de corto y largo plazo, así como un deterioro en la generación de ahorro interno relacionado con una caída en la recaudación y por el sostenido incremento en el gasto operacional.

NTX/GRR/LBR/GPG